
Dossier de M. l’échevin El Ktibi 

-  Accord de la section 

M. le Bourgmestre.- La parole est à Mme Nagy. 

Mme Nagy.- Ce dossier est important, puisqu'il engage des montants 

considérables. Le projet présenté fait-il suite aux interventions des représentants 

du quartier ? La réunion prévue avec les riverains du quartier Saint-Géry a-t-elle 

eu lieu ? 

M. le Bourgmestre.- Elle est planifiée. 

Mme Nagy.- En l'espèce, les habitants ont-ils été consultés. Le projet tient-il 

compte de leur demande de libérer l'espace public dans le quartier, notamment 

en ce qui concerne les terrasses ? Je ne voudrais pas que le présent marché soit 

remis en question parce que d'autres options seraient prises. Je rappelle la 

position d'ECOLO : les investissements en logements, par la Ville ou par la 

Région, ont été considérables dans ce quartier. Nous souhaitons que soit rétabli 

un équilibre permettant l'habitabilité de la place et des rues avoisinantes, et le 

maintien des habitants dans le centre-ville. 

M. le Bourgmestre.-  La parole est à M. El Ktibi. 

M. El Ktibi, échevin.- Je comprends l'inquiétude exprimée par Mme Nagy, et je 

tiens à la rassurer. Depuis le début de la législature, nous menons des projets de 

réaménagement façade à façade dans certains quartiers délabrés. Chaque année, 

nous menons de telles actions. Aujourd'hui, nous proposons au Conseil 

communal d'approuver le lancement du marché. L'objectif est de sélectionner 

l'entrepreneur. Mais comme l'ont demandé les riverains, une concertation aura 

lieu avec les acteurs concernés pour planifier le chantier. Dans un premier 

temps, nous souhaitons définir un plan de rénovation de l'ensemble du quartier, 

mais sa réalisation sera le résultat de la concertation qui sera organisée avec les 

riverains. 

 

 


